

CAI EAS
C185
Nov 26/80
DOCS

Noticiario de

Canadá



Año VII, No. 19

26 de noviembre de 1980

Ottawa, Canadá.

Ministros encuentran aconsejable aumentar las relaciones entre Canadá y Brasil, 1

Compañía que enfría las cosas en el extranjero, 3

Descubrimiento de barco naufragado, 4

Alza de la bolsa, 4

Ciega obtiene servicio especial, 4

Cousteau encuentra lago de agua salada, 5

Charlotte Whitton — Primera Alcalde de Canadá, 5

Garras de oso en el contrato, 6

Primera cosecha de cacahuets, 7

Nueva mina de carbón en Alberta, 7

Retorno del Falcon peregrino, 8

Noticias breves, 8

Ministros encuentran aconsejable aumentar las relaciones entre Canadá y Brasil

El Ministro de Relaciones Exteriores de Brasil, Ramiro Saravia Guerreiro y el Secretario de Estado para Asuntos Exteriores, Mark MacGuigan, expresaron su satisfacción por la forma en que se vienen desarrollando los contactos mutuamente benéficos entre Brasil y Canadá, según afirma la declaración conjunta para la prensa emitida el 1 de octubre pasado, con ocasión de la visita del Sr. Saravia Guerreiro a Canadá, del 28 de septiembre al 1 de octubre.

Los dos ministros concurren en que las relaciones entre sus países deberían expandirse en todas las zonas, especialmente en asuntos políticos y culturales y en la esfera económica.

Durante su estancia en Ottawa, el Ministro Saravia Guerreiro visitó al Primer Ministro Pierre Trudeau y tuvo también reuniones útiles y constructivas con los ministros de agricultura, Eugene Whelan; de Industria y Comercio, Herb Gray, Secretario de Estado y Ministro de Comunicaciones, Francis Fox, Ministro de Estado para Hacienda, Pierre Bussieres. También visitó Montreal, donde celebró conversaciones con el Ministro de Desarrollo Económico de Quebec, Bernard Landry, y dirigió la palabra en un almuerzo de trabajo auspiciado por la Cámara de Comercio Canado-Brasileña, la asociación Canadiense para Latinoamérica y el Caribe y el Instituto Canadiense de Asuntos Internacionales.

El Dr. MacGuigan y el Sr. Saravia Guerreiro compartieron la opinión de que se deberían celebrar con más frecuencia consultas a nivel ministerial o de altos funcionarios entre Brasil y Canadá para debatir asuntos bilaterales internacionales.

Expresaron su satisfacción por el éxito de la tercera reunión del Comité Conjunto Económico Canadá-Brasil, celebrada en Ottawa en el mes de junio pasado y en las reuniones exitosas de los subgrupos sobre agricultura y cooperación industrial; las reuniones identificaron varias zonas de cooperación mutuamente benéfica en el comercio, industria y agricultura, y los ministros acordaron que los funcionarios de los dos gobiernos deberían

